
Der Geschäftsführer des Kreissportverbandes, Herr Manfred Utech, gibt einen Bericht über die 
Verwendung der Mittel für Kinder und Jugendliche aus finanziell schlechten Verhältnissen zur 
Mitgliedschaft in Sportvereinen im Jahr 2009 sowie im 1. Quartal 2010 (s. Anlage 2). 
 
In der sich anschließenden Aussprache beantragt Ratsherr Dr. Kettler, die im Jahr 2010 nicht 
verausgabten Mittel in Höhe von 10.000 € auf das Jahr 2011 zu übertragen, ersatzweise für die 
Haushaltsberatungen 2011/12 anzumelden. Diesem Antrag wird einvernehmlich zugestimmt. 
 
 


